
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE123017

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

perspectives
Question écrite n° 123017

Texte de la question

M. Philippe-Armand Martin (Marne) appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de
l'industrie sur l'état des projets menés en vue de la privatisation de Dagris SA. Eu égard à l'importance, parfois
vitale, de l'économie cotonnière dans certains États africains, cette décision peut sembler particulièrement
regrettable dans la mesure où ladite société contribue à l'essor économique de ces derniers. En conséquence, il
lui demande de bien vouloir lui indiquer, d'une part, les intentions du Gouvernement en l'espèce et, d'autre part,
les garanties financières qui seront mis en oeuvre pour assurer la pérennité économique de cette société.
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